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LANCÉE le 11 janvier2016, la deuxième sessiondu stage de renforcementdes capacités en taek‐wondo, animé par JieunKim, Sung Hun Shin, SuHang Yu et Gang Hun Oh,quatre experts sud‐co‐réens envoyés par la Fon‐dation world taekwondoPeace corps (TPC), sepoursuit au gymnase ducamp Bakara de Libreville.Près d'un mois après, on nepeut pas dire que le stage,effectué sur un rythmesoutenu, déplaît aux appre‐nants. Bien au contraire. Issus de plusieurs clubs dela capitale et des unités desforces de défense et de sé‐curité, la centaine de sta‐giaires sont en pleinrecyclage en ce quiconcerne les fondamen‐taux de l’art martial sud‐coréen. Les quatre expertss'attellent à remplir leurpart du contrat, a"in que lespratiquants gabonais s’ar‐riment aux nouvelles tech‐niques en '' Kukkiwon'',auxquelles les formateurssont spécialisés. 

Ils ont particulièrementmis l'accent sur les ''kibon‐donja'' (techniques d’at‐taque), les ‘’poomsae’’(kata), les  ''kyorugi'' (com‐bats livrés entre deux ad‐versaires ayant acquis lesfondamentaux de la disci‐pline) avec un certainnombre d’exercices spéci‐"iques. Les Sud‐Coréens ont aussirevisité le ''kyokpa'' (exer‐cice de casse), un travaildavantage axé sur la tech‐nique et l'esprit que sur laforce. Pour le strict respectde cet exercice réservé auxpratiquants expérimentés,Jieun Kim, Sung Hun Shin, Su Hang Yu et Gang Hun Ohdictent les étaliers pra‐ tiques.« Ces exercices doivent être

appliqués dans une gamme,
de la plus élémentaire à la
plus élaborée, aussi bien en
appui au sol qu'en mouve-
ments supérieurs sautés,
tournés et sautés. Surtout
dans des variantes sta-
tiques, en mouvement, avec
les  membres supérieurs ou
inférieurs », explique MeKim, traducteur des man‐dataires de la TPC. «Même si le stage est à la
portée de tous, les forma-
teurs s’attellent à transmet-
tre les enseignements de la
meilleure manière qui soit,
des moins gradés aux plus
aguerris et âgés. Ils sont
très exigeants », souligne

Me Fulbert Ollomo Edzang,l'un des superviseurs dustage. Pour quelques participantsinterrogés sur le déroule‐ment du stage, tous ontunanimement salué la qua‐lité des enseignementsreçus depuis trois se‐maines. «Ce stage requiert
tout de même un effort phy-
sique, notamment l’endu-
rance et la souplesse. Et
tout se passe bien», nous asigni"ié un stagiaire.À l’entame de ce mois defévrier, le rythme des ren‐contres s’est accéléré, a"inde permettre aux candi‐dats à l’examen de passagede grades, d’asseoir lestechniques enseignées etde les appliquer lors del'évaluation. Pour ce faire, un réaména‐gement du calendrier ad’ailleurs été effectué et apris effet lundi dernier.Désormais, les mardi etjeudi soirs sont consacrésau poomsae, tandis que leslundi, mercredi et ven‐dredi, les quatre jeunes ex‐perts vont s'appesantir surd'autres techniques, pourbien préparer le bouquet"inal prévu le 20 févrierprochain.

Des enseignements de qualité 
Taekwondo/Trois semaines après le début du stage animé par les Sud-Coréens
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Les quatre jeunes experts en pleine démonstration
des poomsae ...
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... sous le regard attentif des participants.
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Les stagiaires appliquant les mouvements des tech-
niques de base.
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Les membres de la Ligue
nationale de basket-ball
(Linab) ont été reçus, hier,
par le ministre des Sports,
Blaise Louembe pour évo-
quer les missions de cet or-
gane de gestion de la
balle au panier, récem-
ment mis en place.

LE président de la nouvelleLigue nationale de basket‐ball (Linab), Louis‐MarieFélix Ambourouet On‐

dinga, a échangé, hier, avecle ministre des Sports,Blaise Louembe. En pré‐sence des membres du bu‐reau de ladite ligue et duprésident de la Fédérationgabonaise de basket‐ball(Fégabab), Yvon PatrickMedoua Nze.  A cette occasion, M. Am‐bourouet Ondinga a faitpart à son hôte de son in‐tention de démarrer lechampionnat, le mois pro‐chain, qui s'achèvera enjuin. «Nous avons déjà bou-
clé avec le côté administra-
tif. Nous souhaitons débuter
les activités au mois de

mars et les boucler en juin
prochain si les moyens sont
mis en notre possession
dans les délais», a indiquéLouis‐Marie Félix Ambou‐rouet Ondinga, tout en rap‐pelant les missionsassignées à la nouvellestructure. «Notre ligue s'occupera de
l'organisation du cham-
pionnat semi-professionnel
senior et du championnat
amateur dames. Quant à la
Fédération ,elle s'occupera
de l'organisation des tour-
nois des petites catégories»,a‐t‐il précisé. Blaise Louembe a félicité le

bureau de la Fédérationgabonaise de basket‐ball(Fégabab) pour avoir res‐pecté les recommanda‐tions de la tutelle, encréant dans les délais laLinab. « À travers cette
ligue, vous allez travailler
désormais autrement. Cela
nécessite une autre façon de
voir le basket-ball au
Gabon, exige aussi d'élabo-
rer un calendrier et d'agir
maintenant de façon pro-
fessionnelle », a indiqué lemembre du gouverne‐ment. Avant d'exhorter lebureau de la nouvelle liguenationale à travailler de

manière à ce que les bas‐ketteurs gabonais intéres‐sent les clubs en Europe,a"in d'avoir, dans le futur,une équipe nationale com‐pétitive. « Il nous faut d'autre Géral-
dine Robert. Pour cela, il
faut que les athlètes gabo-
nais soient dans les clubs
extérieurs plus huppés », a‐t‐il souhaité. « Nous allons d'abord lancé
nos activités, vu qu'elles se-
ront désormais médiatisées
à travers le monde. S'il y a
des clubs intéressés par cer-
tains de nos joueurs, nous
allons les placer dans ces

clubs », a rétorqué Louis‐Marie Félix AmbourouetOndinga.Pour la mise en place desmoyens qui permettrontde lancer le championnatsemi‐professionnel senioret élite dames, le ministredes Sports a rassuré seshôtes : « Nous sommes déjà
sur ce dossier, et je vous ras-
sure que nous allons bientôt
mettre les moyens !inan-
ciers à votre structure. A!in
que les activités soient lan-
cées dans les délais. » Unepromesse qui a ravi, ons'en doute bien, le princi‐pal concerné.

Le ministre Louembe fixe les objectifs 
Ligue nationale de basket-ball/Après la mise en place du bureau directeur
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SANS surprise, et malgréson désir de passer lamain, Bosco Alaba FallAlaba, président sortant de

l'Association des clubs pro‐fessionnels de football(Acpf) a été reconduit hieraux mêmes fonctions.L'élection s'est déroulée ausiège de l'AO CMS, en pré‐sence de quatorze mem‐bres sur les 24 que comptel'Acpf. Forcé à être candidat

unique, le président sor‐tant a obtenu 100% desvoix de l'ensemble des pré‐sidents des clubs ou délé‐gués présents à cetteassemblée générale ordi‐naire. Les électeurs ontopté pour une élection àmain levée, comme l'exigel’article 12 dans sa section

D.Pour ses premiers mots,l'ancien‐nouveau prési‐dent a remercié ses pairspour l'avoir reconduit à ceposte, bien qu'il aurait sou‐haité une alternance ausein de cette structure qui,selon lui, souffre d'unmanque de solidarité no‐

toire depuis des années. «
J'ai accepté votre appel
pour éviter que le football
gabonais ne connaisse une
nouvelle crise. Pour ce man-
dat de quatre ans, ma mis-
sion sera de donner plus de
vision à l’association, plus
d’actions sur le terrain et
plus de combats. Il sera

aussi question de préparer
la nouvelle équipe qui pren-
dra les commandes de notre
association», a‐t‐il déclaré. A noter qu'au cours ces as‐sises, les propositions desnouveaux statuts ont étédébattues par l'assembléeet adoptés à l'unanimité.

Bosco Alaba Fall reconduit
Football/Élection du président de l'Association des clubs professionnels
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Blaise Louembe :" La Ligue nationale doit travailler
de façon professionnelle".
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Louis-Marie Félix
Ambourouet On-
dinga : "Nous vou-
lons lancer nos
activités le mois
prochain".
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Une vue de quelques membres de la Ligue nationale de
basketball, lors de la rencontre avec le ministre des Sports.
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